

■ VIRE-NORMANDIE SYMPHONIE. Un loto intergénérationnel



Manuella, Mme Desvages et Morgane de la MFR avec les résidents.

Vire. Vendredi 10 mars, les élèves de Terminal Bac pro services aux personnes de la Maison Familiale et Rurale (MFR) ont mis leurs efforts pour organiser un loto intergénérationnel. Les élèves ont eu le plaisir de retrouver les résidents de la maison de retraite Symphonia avec qui ils tissent un lien social. « L'Ehpad est une structure importante dans l'année car beaucoup d'élèves y viennent en alternance. Leur stage leur permet de gagner en confiance », indique Mme Desvages, la directrice de la MFR. « L'ehpad Symphonia accueille des stagiaires de la

MFR de Vire dans le domaine des soins ou de la vie sociale en fonction de leur cursus et de leur projet professionnel. Aujourd'hui, cette action proposée par les stagiaires en remerciement est donc le témoignage d'un stage réussi, abouti et satisfaisant. Il est aussi finalisé par un contrat de travail obtenu pour les week-ends », déclare la directrice de Symphonia. Un après-midi de détente où la bonne humeur était au rendez-vous et qui s'est achevé par un goûter avec les résidents avant que tout le monde ne rejoigne son chemin respectif.